

# Mランドニュース Vol. 63

丹波ささ山校 平成24年6月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569  
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本徹  
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

あす あさって  
明日がある 明後日があると  
なん  
思っている間は、何にもありはしない  
かんじんの今さえないんだから

五十周年記念

五月二十七日、篠山市長  
酒井様をはじめ、各方面より多くのご支援をいたいで  
おります有縁の方々をお招きし、創立五十周年記念式典を開催させていただきま  
した。



## 挨拶を述べる小河会長

業としての単なる通過点であり、百年に通じなければならぬ。良い会社にして、地域に役立つ企業として百年続けたいと思っている。そのためにこの篠山の街をもっともっと良くするためにどうすれば良いのか、皆さんと一緒に考えましょうと、ご来場の皆様にご挨拶を申し上げました。



## 熱く語られる望月照彦先生

そして、式典ではご来賓  
や多数の方々よりご祝辞を  
いただきました。

あると期待のおことばをいたしました。社員一同新かな使命感を抱き、百年企業を目指し一丸となって取り組んでまいります。

度から説明されました。また、Mランドは教習所としての役割だけでなく、地域社会における貢献とゲストが幸せと出会う場所として、

篠山の自然や文化の良さを具体的に示され、篠山のすべき方向性をいろいろな角

つづいて日本のまちづくりの第一人者、多摩大学大学院教授の望月照彦先生より「ホープフルタウン（希望の街篠山の地域創造戦略」というテーマで七つの視点から篠山を分析していただきました。



峰崎部屋特製ちゃんこをどうぞ！



ご祝辞を述べられる  
篠山市長　酒井様

篠山市長酒井様からは、Mランドは大きな市民の誇りであり、篠山の希望であると思いますので、ますます発展していただきたい。篠山市は今後とも篠山自動車教習所と共に日本に、世界に輝けるようがんばっていきたいと思いますと大変心強いおことばをいただきました。



横井西唯様



由村弥生様

ボランティア活動で気付かされた掃除に対する学びを保育士として子どもたちに伝えていきたい。また、かけがえのない十三名の友だちとのつながりが得られたことなどをおはなしいただき、会場は水を打った様な静けさの中、来場された皆様は二人の話を聞き入つておられました。

A portrait of Miyoko Nakamura, a woman with short dark hair, wearing a red lanyard and a dark top. She is smiling and holding a microphone. The background is a plain white wall.

最後に、卒業生の中村様より、社会人になつて五年目となり、ようやく仕事にも慣れ辛いことや嫌なこともあります。Mランドでの人と、の関わりやボランティアで体験したこと、自分の心の狭さに気付き、人の良いところを見つけようと気持ちを切り替えることが出来たとおはなしされました。



スタッフの想いを一つにした  
カーパレードをご覧いただきました

この五十年を支えて下さった多くの人々に感謝すると共に百年に向けて全員で取り組んでまいります。ありがとうございました。

このたび五十年の記念講演・式典をさせていただき  
私たちMランドは篠山の人々の期待と地域の役割を  
心に刻み、全国からお越し  
いたぐるゲストに対し第二の  
故郷となる教習所創りをしてまいります。



たくさんの方に祝っていただきました

## 茨城県つくば市かきの木公園

### 第三回掃除に学ぶ会

四月二十一日、茨城県つくば市かきの木公園にて、第三回掃除に学ぶ会を開催いたしました。大相撲峰崎部屋より力士六名をはじめ、日本を美しくする会、茨城掃除に学ぶ会、桜水会（看護学校職員の皆様）、Mランド卒業生、筑波大学新入生、近隣のサッカーサークルの方々など参加者も七十名を越え、とても大きなものとなりました。

同じものを見るにあたり、走つて見る・歩いて見る・立ち止まって見る・また目的を持ちじっくり見るなど、様々な“見る”の中に於きましても、日常生活では見えない大切なものをゴミとともに拾うことが出来ました。

また、茨城掃除に学ぶ会の中村様より、「心を取り出して磨く事はできないからこそ、掃除の中で心を磨く、それにより謙虚な人になれる、気づく人になれる、感動心を育む、感謝の心が芽生えるということを柱に、単に掃除を実践するのではなく、その中から気づきや学ぶ目



掃除に学ぶ会に参加した仲間たちと！

いうお話をありました。特に私の印象に残ったフレーズは『ゴミを捨てる人を減らすより、ゴミを拾う人を増やす事が大切だ』というお言葉でした。

### 中級コーチング研修に参加して

今年度からMランド（益田校・丹波さき山校）では教育コーチングというものを取り入れ、全職員で取り組んでおります。今回私は五月十六日、十七日の二日間に渡り、姉妹校であるMランド益田校にて実施された中級教育コーチング研修に参加してまいりました。「コーチング」の語源は「コーチ+馬車」です。大切な人を目標地点まで送り届ける役割を担うことを目指しております。

ひとは大小何かしら不安や悩みを持たれていると思いますが、その中で私が今回体験したことは「体感コーチング」というものであり、不安や不満、悩みをイメージの中で形にすることで今後どのようにしたいのか自分で選ぶというものでした。

今回の研修では知識というものは全く必要なく、ありのままの自分をいかに出すか、いかに相手と一緒に立場が、いざなうに相手と一緒の立場になって考えられるかというものでした。教育コーチングを通じて改めて感じたこと

は、人それぞれの考え方があり、奥が深く可能性が無限にあるということです。その無限の可能性をより早く、より明確に引き出せる「コーチ」を私だけでなく職員が一つになり取り組んでまいります。

皆様も、「どうせやっても…」ではなく「どうせやるなら一所懸命やったほうが…。」と考えていただき、「向き不向きより前向きに」共に顔晴ってまいりましょう。

（南勝 宏幸）

### 八上小学校交通安全教室

掃除の後には、峰崎部屋力士ご給士の特製塩ちゃんこをいただきました。同じ目的へ向かったメンバー同士、自然と笑顔で「おいしい、おいしい」の声と笑顔が桜と共に満開、心も公園も美しくなる会となりました。



何点とれたかな？



お兄さん、お姉さんについて

してとてもカッコいい見本となっていました。

### 編集後記



緑に囲まれたMランド

最後になりましたが、この度の式典に遠方よりお越しいただきましたみなさまに心より御礼申し上げます。今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

（徹）

創立五十年を迎えた今、未来の歴史に残る様な生き方を考え生きたいと思いま

スについて学んでいただきました。自転車教室ではゲーム形式やクイズを用い、児童の皆さんは楽しみつつも真剣に取り組みました。

森田校園長様をはじめ、職員の皆様のご協力のもと有意義に終わることが出来たことに感謝し厚く御礼申し上げます。（岸恒三郎）

二〇〇五年五月二十七日は、篠山自動車教習所がMランドとして新しくスタートした日でした。さかのぼること一九〇五年まさにこの日は、東郷元帥率いる日本海軍が大國ロシアのバルチック艦隊に勝利した日でもあります。このことがなかったら今の日本もないといわれています。